



PROGRAMMATION PRÉLIMINAIRE

Dans l'objectif d'optimiser la performance de votre entreprise, nous sommes heureux de vous inviter à participer à des espaces de discussions et de réflexion autour des enjeux prioritaires de notre secteur. Ces rencontres porteront notamment sur les négociations de la convention, la sécurité du revenu et l'équité.

Pour nourrir et enrichir les échanges, plusieurs conférenciers externes de renom ainsi que des membres de la direction des Éleveurs de porcs du Québec prendront la parole les **7 et 8 novembre prochains**.

Dans cette perspective, nous avons le plaisir d'annoncer les premières confirmations :

Sophie BROCHU Économiste et gestionnaire

Sophie Brochu est une figure marquante du monde économique québécois. Elle a œuvré pendant 22 ans chez Gaz Métro/Énergir, avant de devenir la première femme à diriger Hydro-Québec à titre de présidente-directrice générale (2020-2023). Tout au long de sa carrière, elle a collaboré avec un vaste éventail de parties prenantes, dans des contextes souvent complexes, où elle s'est distinguée par sa capacité à proposer des solutions humaines et durables. Son regard sur la société est celui d'une économiste convaincue que la véritable valeur se trouve dans l'humain.





Annie ROYER

Professeure, Université Laval – Titulaire de la Chaire en analyse de la politique agricole et de la mise en marché collective

Originaire d'une ferme familiale du Bas-Saint-Laurent, Annie Royer est professeure à l'Université Laval depuis 2011. Elle dirige le programme de baccalauréat en agroéconomie et concentre ses travaux de recherche sur la mise en marché collective, la coordination verticale dans les filières agroalimentaires et l'analyse institutionnelle. Son expertise est un atout précieux pour mieux comprendre les dynamiques économiques de notre secteur.



Jorge CORREA, M.Sc., Ph.D.

Vice-président, Accès aux marchés et affaires techniques – Conseil des viandes du Canada

Membre du Conseil des viandes du Canada depuis 2010, Jorge Correa pilote le programme national technique et réglementaire. Son travail soutient les membres de l'industrie en matière de qualité, de salubrité et de compétitivité de la viande canadienne, tant sur les marchés nationaux qu'internationaux. Son expérience et sa vision stratégique apportent un éclairage essentiel sur les enjeux d'accès aux marchés et de réglementation.



Les équipes des communications et des affaires économiques poursuivent activement le développement de la programmation. D'autres annonces suivront sous peu, et la version finale sera dévoilée prochainement.